

わたしのクラスにはおしゃれな女の子がいます。でも香水をつけていて、教室ににおいが充満して困っています。その子に香水をつけないでと注意したのですが、聞いてくれません。どうしたらいいですか？(小学6年女子)



こども相談室

みんなひでかんがえよう!

相談室

- 聞いてくれないのなら、手紙にしてみてもどうですか。内容も「具合が悪くなる」「頭が痛くなる」など体のダメージを訴えてみてはどうでしょう。(二十代女性)
- 年齢的にも、異性を意識し始める年頃だと思うので、「俺、あんまり香水のにおいは得意じゃないんだ」と男子に言ってもらうと、影響力があると思うよ。(匿名)
- クラス全員で、話し合うことを提案します。香水についてのみんなの意見や、自分自身がクラスに迷惑を掛けていないかなどを話すと、将来にも役に立つと思います。(大学二年女子)
- あなた一人の意見では納得できなかったのでは。その子の友達などと注意しにいけば、みんなが迷惑しているって気付くのではないかな。(中学一年女子)
- 先生に相談して、その子のお母さんに話してもらってははどうでしょう。先生を通してだと気まずくならないと思うよ。(三十代女性)
- 相手を否定せず、「香水は手首に一、二滴付けるだけで充分らしいよ」と、おしゃれ心を理解してあげる言い方で話してみてもどうですか。(四十代女性)

皆さんの意見を募集

はがき、ファクス、Eメールでお送りください。意見、住所、氏名、学年(年齢)、性別、電話番号を書いて、7月22日(火)(必着)までに広報課(1階)「こども相談室」係へ。掲載された方には、図書カード(500円分)をプレゼントします。子供からの悩みの相談も併せて募集します。

ひとりで悩まないで相談窓口

- 子どもアシストセンター ☎211-3783
Eメール相談 assist@city.sapporo.jp
- いじめ電話相談 ☎0120-127-830
保護者や先生からの相談も受け付けます
- 教育センター教育相談室 ☎671-3210
24時間、土・日曜、祝・休日も受け付けます
- 興正こども家庭支援センター ☎765-1000
Eメール相談 kodomo@kouyou.or.jp
- 羊ヶ丘児童家庭支援センター ☎854-2415

次回の相談

「いろいろな人と話せる人になりたい」

私は中学校に入学しましたが、明るくない性格からか、同じクラスの子とはあまり仲良くできず、小学校時代の友達としか話せません。人が自然と寄ってくるような人になりたいのですが、どうしたらいいのでしょうか。(中学1年女子)

広告